

lunes 14 de marzo de 2022

Tres centenares de "Vespas" clásicas se darán cita en Antequera el próximo domingo 20 de marzo dentro de la quinta edición del "Vespepe"

Esta concentración de los míticos ciclomotores clásicos podrá volver a celebrarse tras dos años de ausencia con motivo de la pandemia del coronavirus. El comienzo de la ruta por Antequera y Comarca comenzará a las 10:00 horas en el Paseo Real, exhibiéndose antes de la salida y tras la llegada en el mismo sitio.



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, la teniente de alcalde de Turismo, Ana Cebrían, el tesorero del Club Covessa de Antequera, Ignacio Villalón, y el secretario Jesús Cantos han presentado en la mañana de hoy lunes la quinta edición del "Vespepe Ciudad de Antequera", concentración de las célebres "Vespa" clásicas que se llevará a cabo el domingo 20 de marzo en torno a la festividad de San José y tras dos años sin poder celebrarse a consecuencia de la pandemia del coronavirus.

Unas trescientas motos se darán cita en Antequera en una ruta que en esta ocasión cambia de formato, con salida y meta en el Paseo Real de Antequera pero llegando también varias localidades de nuestra Comarca como Villanueva de la Concepción, Puerto del Barco, Villanueva de Cauche, Villanueva del Rosario, Villanueva del Trabuco, Archidona o Cartaojal.

El encuentro comenzará a las 09:00 horas en el Paseo Real de Antequera, lugar desde el que se iniciará la marcha a las 10:00 horas desarrollando una ruta de casi 100 kilómetros. Está previsto el regreso a Antequera al final de la mañana, pasando por las principales calles de nuestra ciudad y también por el Conjunto Arqueológico de los Dólmenes, pues de hecho esta actividad nació en 2016 en apoyo a la entonces candidatura a Patrimonio Mundial.

Todas aquellas personas que deseen participar en esta actividad tan sólo tienen que confirmar su asistencia a través de la plataforma de mensajería WhatsApp en los teléfonos 655842353 y 691341388, pudiendo obtener más información a través del correo electrónico covessaantequera@gmail.com [mailto:covessaantequera@gmail.com].

Valoración de un intenso fin de semana deportivo

El teniente de alcalde Juan Rosas ha aprovechado la ocasión para agradecer "a todas las federaciones, asociaciones deportivas, clubes y trabajadores del Área de Deportes porque cada fin de semana demostramos la capacidad que tiene nuestra ciudad para organizar eventos deportivos".

En este sentido ha hecho referencia al intenso fin de semana de actividad deportiva que se ha venido desarrollando en nuestra ciudad a través de un Campeonato de Andalucía de Trail (con más de 600 deportistas), un Campeonato de España Sub-20 de Atletismo en Pista Cubierta (con casi 1.000 participantes) y más de 24 partidos de las competiciones que se celebran los diferentes clubes de nuestra ciudad, teniendo como colofón el partido que disputaron Antequera Club de Fútbol y el Córdoba correspondiente a Segunda División RFEF y al que asistieron más de 3.500 personas, de entre ellas unos 1.500 aficionados procedentes de la ciudad de la Mezquita.

La teniente de alcalde Ana Cebrián alababa también el desarrollo de este tipo de iniciativas y su relación directa con el turismo, pues la constante durante todo el fin de semana ha sido el ver los hoteles y los establecimientos hosteleros de la ciudad llenos.

